



Aarau, 13. Juni 2022  
GV 2022 – 2025 / 32

## Botschaft an den Einwohnerrat

### Postulat Aktive Information zu Orten für menschliche Bedürfnisse mittels digitaler Kartendienste

Sehr geehrter Herr Präsident  
Sehr geehrte Damen und Herren

Am 19. April 2022 reichten die Einwohnerräte das Postulat Esther Belser (Pro Aarau), Pascal Benz (FDP.Die Liberalen), Dieter Wicki (Die Mitte Aarau), Lea Naon (GLP Aarau), «Aktive Information zu Orten für menschliche Bedürfnisse mittels digitaler Kartendienste» mit folgendem Antrag ein:

*"Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob die Standorte von öffentlichen und netten Toiletten als auch von öffentlichen Stillzimmern, öffentlichen Wickelräumen und Räumen mit Wickeltischen auf Google my Business zu registrieren sind. Damit würde die Stadt Aarau auf eine niederschwellige und unbürokratische Weise zu einer Vorreiterin bei den «kinderfreundlichen Gemeinden»."*

#### Stellungnahme des Stadtrats zum Antrag

Die Stadt Aarau informiert bereits heute über ihre Webseite [www.aarau.ch](http://www.aarau.ch) und dank der Einbindung des Geografischen Informationssystems, GIS, über Toiletten-Orte (öffentliche Toiletten und «Nette Toiletten»). Die APP «Nette Toilette» rundet das Angebot mit einer Angabe bezüglich der Wickeltische und der Toiletten für Menschen mit Behinderung ab. Interessierte Nutzerinnen und Nutzer gelangen auf [www.aarau.ch](http://www.aarau.ch) mit nur wenigen Klicks auf die Übersicht des Stadtplanes, auf welchem die Toiletten in Aarau aufgerufen werden können.

Die App «Nette Toilette» zeigt des Weiteren beim Aufrufen der APP und der Eingabe «Aarau» eine adäquate Übersicht.

Weitere Kommunikationskanäle wie Google my Business können bei einer Erweiterung der internen und externen digitalen Kommunikation ab 1.1.2023 berücksichtigt werden.



Der Stadtrat stellt dem Einwohnerrat wie folgt

**A n t r a g :**

Das Postulat wird überwiesen.

Im Namen des Stadtrats

Dr. Hanspeter Hilfiker  
Stadtpräsident

Daniel Roth  
Stadtschreiber